
出席者42名・欠席者15名・免除会員3名
秋山恒・麻田・石合・和泉享・和泉清・岸上・松山・眞鍋・池田
中野昌・小山・武中・山田・山内孝・飯間-会員

77.19％（1/10）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 1月のプログラム
3 (№１)-休会

10 (№2)-新年例会

17 (№3)-クラブフォーラム

24 (№4)-役員委員長半期報告

31 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
坂出東　2/13→2/2　清掃活動

週報

会報委員長

会 長

幹 事

ま
る
が
め

2018-2019年度

MARUGAME　ROTARY　CLUB　WEEKLY

バリー・ラシン
RI会長

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 60 名

2019.1.24
Vol.56
№27

（2738）

お知らせ

■会長挨拶

Ｑ：大人になるほど、一年があっという間に過ぎるのは、何故か？

Ａ：心がどのくらい動いているかで変わる。トキメキをどのくらい感じるかで変わる。ト

キメキが多いと過ぎた時間を長かったと感じる。トキメキが少ないと過ぎた時間を短

く感じる。一つ一つの出来事を認識し、トキメキを感じることが大切。19歳を越えると

時間が早く過ぎるように感じる。

ドイツの文豪ヨハン・ゲーテ

73歳の時、18歳の少女に恋をしたのをご存知でしょうか？あまりの年齢差に両親

に結婚を反対され、失恋したゲーテは、 悲嘆と苦悶のどん底の中から魂を揺さ

ぶるような詩をうたいました。「マリーエンバードの悲歌」です。年齢を重ねても、情

熱を秘めていることに驚嘆してしまいます。

■幹事報告

1.２月２１日職場例会で高松地方裁判所丸亀支部に行きます。

例会始まりを１２時１５分からとします。

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

ゴルフコンペをしていただいて

　橘君

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでﾋﾞｯｸﾞな賞を頂いて

　大熊君

ｺﾞﾙﾌ同好会でﾆｱﾋﾟﾝ賞を頂いて

　齋賀君

<ニコニコ会計累積/￥295,823>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　谷本君

半期報告を終えて

　川原君　福田君

　大西和君　林君　吉田君

ﾆｱﾋﾟﾝ賞頂きました

　後藤君

<がんばる会計累積/￥256,000>
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例会始まりを１２時１５分からとします。

■例会事業；役員委員長半期報告

川原会長 上半期、会長をやっていまして、気持ちで言うならば二言しかありません。

「感謝」です。本当にありがとうございます。色んな事業をスムーズに行う事ができ、各

委員のみなさん、また幹事には大変お世話になっております。下半期も頑張りますの

でどうぞよろしくお願いいたします。

齋賀副会長 年末の家族忘年会ではクリスマスもお子様を含めて88名参加して下さっ

たようですし、楽しい会でした。年を明けての新年会もコラボで書道とお琴、お琴は書

いている間だけで終わってしまったのがもったいないなと思うくらいいい企画でした。

みなさん頑張って頂いてこれを続けていけたらいいなと考えておりますのでまたよろし

くお願いします。

福田幹事 半期が済みまして、一つ一つ行事が終わるごとにいろいろなことをお勉強

させていただき、ロータリーがこんなところだという事が改めてよくわかりました。ガバ

ナーやガバナー補佐の方ともお話ができたこと、うれしく思っております。あと半期も

頑張りますのでよろしくお願いいたします。

竹内会計 皆様のお手元に上半期の決算書をお配りしておりますので、見ていただけ

ればわかるのですが、大体予定通りです。食事費がすこし多いです。この予算書は57

人の会員という事で組んでおりまして現実は60人でスタートしております。3人分多い

という事です。会計としましてはレベルを落とさないということで食事は出席した方でい

つもと同じように経費を使おうということで行こうと思っております。親睦も上手にお金

を使っていただいておりますので非常に助かっております。

夏見直前会長 早いもので半年が経ちまして、現職の時には皆様方の多大なるご協

力とご支援を頂きまして、無事終えましたことを心より感謝申し上げます。次年度ガバ

ナー補佐を務めさせていただきますけれども、本当にありがたく思っております。先日

ガバナー補佐研修会がございまして大島次年度ガバナーとお話しをさせて頂き、国鉄

総裁の石田礼助氏の言葉の中に粗にして野だが卑にあらずという言葉がございまし

て、これが大島次年度ガバナーの気持ちを表しているというお話を伺いました。やはり

昨今、私も含めて、社会が忘れている言葉に卑という言葉があるのかなと思いました。

やはり人は卑はいけない、卑にあらずと、どんな人でも卑にあらずということ改めて感

じ、そういうことがロータリーを経験することによっていろいろと人生経験、学ぶことが

多いなと思いました。また今後ともよろしくお願いいたします。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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吉田職業奉仕委員長 職業奉仕委員長としては先週の卓話を終えたことが半期の報告となります。

ただ一つ心残りがあります。それはハーバードジェイテイラーさんの四つのテストの沿革とシェルドン

さんの奉仕の理念の発表が出来なかったことです。なお、来月21日職場例会を行いますので是非皆

さんよろしくお願いいたします。

陶國社会奉仕委員長 社会奉仕委員会のメインの事業である善行表彰事業に向かって日々準備を

しております。今5件の推薦をいただいておりまして、私としましてはあと3件ほど推薦の件数を増やし

たいと思っておりますので、皆様ご協力、お力添えをどうぞよろしくお願いいたします。あと半期頑張っ

てやっていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

藤井国際奉仕委員長 国際奉仕委員の事業としてはすでに行われたものが大半です。まず一番大き

なものが短期交換留学生の受け入れで7月の初めに行われました。2人の女の子の受け入れでした。

また、9/26に丸亀市の国際交流協会が主催している日本語教室修了パーティーに参加いたしました。

クラブ計画書のほうに丸亀ロータリークラブの概略を英語で作成したいと書きましたけれども、外国の

ロータリークラブを訪問したときに、丸亀ロータリークラブの紹介をする事がありますのでそれをもとに

作成中です。

秋山会員増強・退会防止委員長 前期は皆様のおかげで3名の新入会員が入りまして、57名で出発し

たのが60名でずっと続いております。これを下半期もみなさんの推薦をいただいて、できれば2人くらい

は増強が実現したらいいなと思っております。そういう事で今後とも、若い人も、少し歳を重ねた人も結

構でございますので、皆様の周りにロータリークラブにふさわしい方がいらっしゃいましたら是非とも推

薦をよろしくお願いします。

細谷プログラム副委員長 上半期を終えてですけども、川原会長、福田幹事、会員の皆様のご支援ご

協力によりましてほぼ予定通り進んでおります。クラブフォーラムのシリーズ箴言につきましてはお願い

致しました皆様方全員に快く引き受けていただきまして、本当に貴重な卓話を聞くことが出来まして感謝

いたしております。卓話ですとか、職場例会におきましても皆様の豊富な人脈を生かしたご提案やご紹

介、仲介等、本当に感謝いたしております。それぞれ実現化に向かって進んでおります。

尾崎親睦委員長 7月に納涼例会、新入会員の歓迎会、8月に親睦旅行、9月に観月会、12月に忘年家

族会、1月に丸亀東ロータリークラブさんとの合同新年会を行いました。残りは坂出東ロータリークラブ

さんとの合同納会と6月の納会で、もし新入会員があれば新入会員の歓迎会となっておりますので残り

2つになるか3つになるかわかりませんが下半期も精いっぱいやって行こうと思います。

林出席委員長 何よりもみなさまが健康でこうして出席していただいていることが何よりもありがたいと

思いますし、出席率もボチボチのところでいっています、ありがとうございます。委員会の活動としまして、

他クラブに行って、他クラブの活動も報告できたらと思っております。また後半も皆様ご健康でぜひご出

席をよろしくお願いいたします。以上です。

岡田会報雑誌・広報ＩＴ委員長 まず週報を作るというのが大きな仕事です。

他クラブに行って、他クラブの活動も報告できたらと思っております。また後半も皆様ご健康でぜひご出

席をよろしくお願いいたします。以上です。

岡田会報雑誌・広報ＩＴ委員長 まず週報を作るというのが大きな仕事です。

あとは例会の様子をフェイスブックでアップしております。先程会長が言われたように、年初にはどうし

て三島なんだろうと思ったんですけれども行ってみるととても楽しくてためにもなりますし、ロータリーで

の一泊の旅というのは非常にメンバー間のつながりも良くなりましてすごく仲良くなったのでまた皆様ぜ

ひ機会がありましたらご参加いただければと思います。

大熊職業分類委員長 副委員長は中野先生です。2人だけの会ですけれども、今年参考になったのが

秋山委員長とご相談して、新入会員の検討は会員組織委員会全体でやろうということになりましてこれ

が非常に良かったと思います。職業分類基準表というのがロータリーにあります。これは66ページで1

ページに20業種ぐらい、1500くらいの業種があります。皆様自分の職業がこれに当てはまっているかま

た確認してください。続きましてロータリー情報委員会委員長大西さんお願いします。

大西ロータリー情報委員長 上半期の仕事は、6月に3名の新入会員のオリエンテーションをいたしまし

た。竹内会員と内海会員、それと古川会員です。ロータリーに関する情報なども再確認するという事でま

た機会がありましたらお話ししたいと思います。それから次期会長には丸亀ロータリークラブの規定、細

則などをチェックいただけたらなと思います。

馬場環境保全委員長 昨日、第一回のお城祭りの実行委員会がありまして今年は5月4日にお城祭り

がありますので地域住民の方と触れ合って、ロータリーをＰＲ出来るいい機会ですので是非皆さんご参

加ください。よろしくお願いします。

稲田青少年奉仕委員長 青少年の上半期の活動としてはお祭りのお手伝いに伺うのと、あとは下期に

なますが未来への手紙です。また皆様に切手貼りのご協力をお願いすることになるかと思いますので、

その際はお願いいたします。あと、ミニバスケットボールは2月になるんですが、会長と私2名で参加して

まいります。

天野ロータリー財団委員長 まずロータリー財団はポールハリスフェローのお願いという事で、今年も

2名の方にお願いしまして無事ノルマを果たすことが出来ました。また来年以降もありますので皆様方

ぜひ1000ドルのご寄付をお願いしたいと思います。また、もうひとつは補助金申請となっております。

地区補助金をどの事業で補助金申請するかをみなさんと検討していきたいと思います。

塩田米山記念事業委員長 10月25日香川大学に留学中のナントマリナズインニエーエさんに卓話をし

ていただきました。あと、寄付の増進という事に関しては一人頭3500円。前期、後期それぞれの普通寄

付金をやっております。あと特別寄付金については現在ここまでで2名の参加をいただいております。

それで、米山奨学会への特別寄付参加される方の人数を増やしたいと思います。


